
Rien ni personne ne peut rendre

heureux quelqu'un. Le bonheur est à

l'intérieur de nous et trouve parfois

écho dans quelque chose extérieur à soi,

c'est juste un écho, pas la réalité. Le

bonheur est de l'ordre de Dieu, il est

hors du temps et de l'espace, hors de

notre corps, de notre ego et de tout ce

qui nous entoure. Ce sont nos pensées et

notre vision positive et confiante du

monde qui sont symptômes de notre

bonheur, il me semble. Après avoir

essayé le bonheur matériel, conjugal,

parental, idyllique, sexuel,...etc, le

bonheur n'est pas là où nous le pensons,

ce ne sont que des chimères pour se

sentir vivre.

Virginie 45 ans Paris
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